
 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Ata da 171ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022-2023 

 
 

Aos (04) quatro dias do mês de agosto do ano de 2022, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, será realizada 
Sessão Ordinária de forma hibrida, colocada em discussão a ata da sessão 
anterior, enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada, com 
as presenças dos senhores vereadores: Alex Anselmo, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando 
Holanda, Gaby Ronalsa, Davi Davino,João Catunda,  Oliveira Lima, Olivia 
Tenório, Siderlane Mendonça, Silvana Barbosa, Teca Nelma. Passando para 
o Grande Expediente como Primeiro orador vereador Leonardo Dias fala 
com satisfação sobre a convenção do seu Partido o PL (Partido Liberal) que 
também preside o mesmo e sendo esse o partido o do nosso Presidente da 
República Jair Bolsonaro. Discorre que através de uma decisão da executiva 
nacional, o nome desse vereador foi indicado para candidato a vice-
governador de Alagoas na chapa do Senador Fernando Collor. Diz que ficou 
supresso com a indicação, sendo um vereador de primeiro mandato, onde 
tem a certeza que sua indicação é fruto do trabalho que vem exercendo 
como   Parlamentar dessa Casa Legislativa, passando a citar as bandeiras 
que defende, dentre elas Deus, Pátria, Família, Liberdade. Faz 
agradecimento ao Senador Fernando Color pela escolha, em tempo que 
discorre sobre o currículo do mesmo, fazendo parte desse vasto currículo a 
Presidência da República e agora como pré-candidato ao Governo do 
Estado. Agradece a todos da casa e em especial ao Presidente da Casa e 
sucesso a todos os candidatos. O Presidente da casa vereador Galba Novais 
Netto parabeniza a indicação do vereador Leonardo Dias, tendo a certeza 
que seu trabalho como parlamentar foi uma das causas que o credenciou a 
essa indicação, bem como deseja sorte a todo os vereadores que vão ser 
candidatos. Segundo orador vereador Raimundo Medeiros também 
parabeniza a indicação do vereador Leonardo Dias. Faz questionamento ao 
Ronaldo Farias da Sudes, onde espera saber do mesmo o que está 
acontecendo que há mais de sete dias o Eustáquio Gomes, Novo Jardim e 

Baixado Em: 23/12/2024



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
adjacências, que estão há mais de oito dias sem recolhimento da coleta do 
lixo e espera que essa demanda seja atendida. O Presidente lamenta a falta 
de recolhimento do lixo nos citados bairros, em tempo que solicita de sua 
acessória que faça a notificação para esse caso, para que em 48 horas o 
órgão competente responda o motivador da falta da coleta do lixo, causando 
transtornos à população. No Prolongamento do Expediente foram lidos: 
Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo 08020001/2022. 
Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas 
presenças da chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicação do vereador Leonardo Dias, 
protocolo 08020038/2022 em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro, protocolos 08020017/2022 e 08020016/2022 em discussão única; 
Indicação do vereador Fabio Costa, protocolo 08020015/2022 em discussão 
única; Indicação da vereadora Teca Nelma, protocolo 08020014/2022, em 
discussão única; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 
08030004/2022 a 08030015/2022 e 08030017/2022 a 08030021/2022 e 
08030024/2022 a 08030029/2022 em discussão única; Requerimento do 
vereador Valmir Gomes, protocolo 04110021/2022 em discussão única; 
Projeto de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 06010006/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Alan Balbino, protocolo 
04210003/2022 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolos 04120041/2022 e  04190073/2022 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo 05160041/2022 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Olivia 
Tenório , protocolo 0590045/2022 em segunda discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Alan Balbino, protocolo 04180116/2022 em segunda 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Oliveira Lima, 
protocolo 04200020/2022 em segunda discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Leonardo Dias, protocolo 01270010/2022 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo da  vereadora Teca 
Nelma, protocolo 04270042/2022 em segunda discussão.       No Expediente 
Final. Vereador Galba Novais Netto, registra e parabeniza a passagem do 
aniversário do nosso amigo vereador Fernando Holanda, ressaltando o 
momento de luto que o mesmo e toda família está passando. Vereador 
Fernando Holanda agradece as palavras, também agradecendo a todos que 
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o parabenizou no dia de hoje. Diz que de fato ainda estamos de luto pelo 
falecimento do meu Pai, porém o mesmo em vida queria que continua cimos 
um trabalho em prol do povo enquanto parlamentar, continuando o legado 
dele. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. Do que para 
constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 04 de agosto 
de 2022- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de 
atas e debates. 
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